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平成29年7月27日

千葉市長熊谷俊人様

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保
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指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

平成29年6月8日付け29千経経第146号で、千葉市長ｿ

の件について、別紙の観光部会からの報告のとおり答申します。

千葉市長から諮問のありました標記 1
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平成29年7月27日

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保 様

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

観光部会

大通‘梢〈糸部会長
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指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）
I 『

、 ｜

平成29年6月8日付け29千経経第146号で､千葉市長から諮問のありました標記I
の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。 ’
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1 公の施設の指定管理者の評価について

（1）千葉ポートタワー （議決日平成29年7月27日）

ア年度評価

，概ね適切に管理運営が行われていると認められる。

・防災面・バリアフリー面など安全対策については、管理運営の基準を上回る取組

みに努められたい。

・アンケートについては、再訪意向についても聴取する等の改善に努められたい。

・経費だけではなく、施設意義を考えた管理運営に努められたい。
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